



Presseinformation

16. Januar 2026

Mehr FUN in europäischen Gewässern – Carnival schickt die Legend über den Großen Teich

München - Carnival Cruise Line (www.carnivalcruiseline.de) schickt im kommenden Sommer die Carnival Legend nach Europa. Die US-Reederei, die für ihre unterhaltsamen FUN-Ships bekannt ist, bietet dabei ein vielseitiges Kreuzfahrt-Programm mit Routen in Nordeuropa, Großbritannien und dem Mittelmeerraum.

Start- und Zielhäfen der Europa-Saison 2026 sind Dover sowie Civitavecchia bei Rom. Der Auftakt erfolgt bereits am 24. Mai mit einer 14-tägigen Transatlantikreise ab Miami, die die Carnival Legend nach Dover bringt. Von dort aus startet das Schiff zu insgesamt neun unterschiedlich langen Kreuzfahrten mit Zielen in Nordeuropa, rund um die Britischen Inseln sowie in Richtung Mittelmeer.

Dazu zählt unter anderem eine 13-tägige Reise nach Island, die Stationen in Belfast, Stornoway auf den Hebriden, Reykjavík und weiteren isländischen Häfen umfasst. Auf der Rückfahrt steht zudem ein Besuch der Orkney-Inseln mit Halt in Kirkwall auf dem Programm. Diese Reise ist ab 1.913 Euro pro Person in der Balkonkabine buchbar.

Zusätzlich wird ab Dover auch eine elftägige Kreuzfahrt mit Stationen in Frankreich, Spanien und Portugal angeboten. Auf dieser Reise läuft die Carnival Legend unter anderem Le Havre, St. Peter Port auf Guernsey, Vigo sowie Lissabon an. Besonderer Clou: Während der Fahrt können die Gäste eine Sonnenfinsternis auf offener See erleben (12. August).

In südlichere Regionen geht es ab Civitavecchia bei Rom. Von der italienischen Hafenstadt aus startet die Carnival Legend insgesamt sechsmal zu zehn- und 13-tägigen Kreuzfahrten im westlichen und östlichen Mittelmeer. Ein Beispiel ist die Route „Griechische Inseln, Türkei und Italien“, die unter anderem Aufenthalte in Kusadasi, Istanbul, Athen und Neapel umfasst und ab 1.044 Euro pro Person in der Doppelkabine angeboten wird.

Den Abschluss der Europa-Saison bildet ab dem 1. November 2026 eine zweiwöchige Transatlantikreise von Civitavecchia nach Tampa in Florida. Auf dem Weg über den Atlantik macht die Carnival Legend Station in Cartagena und Malaga in Spanien, in Gibraltar sowie auf Bermuda.

Mit ihrem abwechslungsreichen Bordangebot und einer auf Unterhaltung und Entspannung ausgerichteten Atmosphäre steht die Carnival Legend exemplarisch für das Konzept der FUN-Ships von Carnival Cruise Line und verbindet europäische Destinationen mit dem typischen amerikanischen Kreuzfahrterlebnis.

Weitere Informationen und Buchung auf www.carnivalcruiseline.de sowie im Reisebüro.



Ansprechpartner für Medien:
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780
E-Mail: info@inexcom.de;

Über Carnival Cruise Line

Seit Gründung im Jahr 1972 ist Carnival Cruise Line stetig gewachsen und befördert heute jedes Jahr Millionen von Gästen. Diese haben die Wahl zwischen zwei- bis 31-tägigen Reisen auf 29 Schiffen. Obwohl Carnival Cruise Line vor allem für Karibik-Kreuzfahrten bekannt ist, gehören auch andere exotische und faszinierende Ziele wie Mexiko, Alaska, die Bahamas, Europa, Hawaii, Australien, Neuseeland und die Pazifikregion zum Portfolio.